

木々の緑が深まってきました。2年生になって1か月が経ち、子供たちも新しいクラスに少しずつ慣れてきています。

5月になり、学習では、算数で新しく筆算を学んだり、生活科で野菜を育てたりと、1年生よりさらにレベルアップした学習に日々チャレンジしていきます。ご家庭でも話題に挙げ、子供たちを励ましていただけたらと思います。学校でも、子供たちが楽しみながらたくさんのことを学べるよう、支援していきます。

学習の予定

- 国語 ともだちはどこかな たんぼぼのちえ かんさつ名人になろう
算数 ひき算のしかたを考えよう どんな計算になるのかな 長さをはかってあらわそう
生活 ぐんぐんそだてわたしの野菜
音楽 はくのとまりをかんじとろう
図工 ぼかしあそびで ふしぎないきものあらわれた
みんなでワイワイ!紙けん玉
体育 表現リズム遊び 体つくりの運動遊び
道徳 およげないりすさん おそうじだいすき 絵がすき海がすき
がんばればぼ
外国語活動 今日は何曜日 いろいろな色であそぼう

☆ お知らせ と お願い ☆

○5月からの下校について

5月13日月曜日の下校から、集団下校ではなくなります。一人で下校することがないように、誰と帰るのかをご家庭で確認していただけますと安心です。ご協力のほどよろしくお願いいたします。

○生活科「ぐんぐんそだてわたしのやさい」について

連休明けから野菜を育てます。苗と土は学校で用意します。水やり用のペットボトル(500ml以下のものがよい)、キャップ、支柱を使用します。(消えないように、記名をお願いします。)

ペットボトルと支柱など必要なものに関しましては、担任より必要になったときに連絡させていただきますので、ご準備をお願いいたします。

○上履きについて

これまで、上履きを忘れてしまったときには貸し出しを行っていましたが、5月から貸し出しは行わないことになりました。忘れてしまったときには、必ず担任に報告し、その後外履きの底を拭いてから室内で使用します。

これに伴いまして、以前から行っていた不要な上履きの募集も終了させていただきます。ご協力ありがとうございました。